

tendencias

FOTOS: MARIO LACK / FRANZ KRAJNIK

FÚTBOL PARA TODOS

Tribunas PUCP

FBC Barcelona y Manchester United definirán el título de la Liga de Campeones de Europa. Los alumnos de la Católica ya vibran con el esperado encuentro que se realizará el sábado 28 de mayo.

POR GONZALO SILVA INFANTE

La hora del almuerzo no siempre se utiliza para comer, las cafeterías dejan de ser espacios para alimentarnos y se convierten en tribunas preferenciales para ver los partidos más importantes del año, para emocionarse con jugadas que solo vemos en la tele y para comprobar que nuestro alicaido fútbol doméstico está muy lejos de lo que quisiéramos. Pasó con el Mundial del 2010 y sucede ahora con las instancias finales de la Liga de Campeones de Europa. El fútbol internacional, en la PUCP, tiene una fiel legión de seguidores.

Manchester United y Barcelona, dos de los clubes con mayor cantidad de hinchas en el mundo, están listos para jugar la final del campeonato más importante del fútbol europeo. Algunos aseguran que esta liga goza de mayor nivel que los campeonatos mundiales, así que la expectativa es grande. Puede que no hayan visto los partidos de las fases previas o que no sigan con estadísticas y pollas el campeonato, pero cuando se trata de las finales, cuando se trata de ver en acción a los mejores equipos con

los mejores jugadores, la Católica se convierte en un estadio.

Aquellos televisores con señal digital que se instalaron durante los partidos del último Mundial en las Cafeta Central y de Letras quedaron para poder seguir y vibrar con los otros campeonatos. La Copa Libertadores

res, aunque en menor medida, contó con seguidores, pero es en el campeonato europeo cuando los alumnos atiborran las mesas plásticas, desplazando a aquellos que las usan para almorzar.

El mundo es redondo

“Esta juventud universitaria sueña con participar en el mundo global. Por un lado, tienes un pie en el Perú, y por el otro, tienes un pie fuera. Y con ‘fuera’ me refiero al estadio del Barcelona o del Manchester, canchas donde fluye la pelota para un público maravilloso; o sea, te sientes como en el primer

hinchas mujeres, aquellas que se ilusionan con un gol o que sufren la expulsión de sus jugadores favoritos. “Ellas comentan que con estos partidos no solo ven buen fútbol, sino también a los chicos –solo repito lo que ellas dicen– más guapos del planeta: Casillas, Valdez o Villa”, agrega ‘Balo’.

El fútbol es siempre una escapatoria, una salida a la rutina. La Liga de Campeones es la oportunidad de abrazar a desconocidos e ilusionarse con que el equipo extranjero del que somos hinchas, sin ningún peruano en sus filas, llegue a la final, haciéndonos sentir orgullosos de tener una camiseta del campeón. Según el autor de *La balada del gol perdido*, “toda la vida es un desastre, pero el fútbol es un mundo bacán. Entre los micros y el tráfico, por lo menos nos queda un buen partido. Los que van a esos estadios no están en la encrucijada, como los peruanos, de votar entre Keiko y Humala. Así que los que vivimos en el Perú, al menos, tenemos el televisor para disfrutar ese vacilón”. Este sábado 28 de mayo, ocho días antes de la segunda vuelta electoral, todos vibraremos con la gran final. **X**



haz clic

mira el video sobre los hinchas PUCP del fútbol europeo en www.pucp.edu.pe/puntoedu

